

Osorno, 22-XII-98

ARTE Y ESPECTACULO

OSORNO, M

A-6

Hoy presentan libro de Albertina Marambio

Con "Perfiles Culturales"

A las 19.30 horas, en el salón auditorio de "La Araucana", en Manuel Rodríguez 861, la Corporación Cultural Grupo Arte de Osorno presentará hoy el libro de Albertina Marambio, "Perfiles Culturales", que da a conocer personajes y hechos culturales de la provincia, en una vivencia de seis décadas.

El texto de 240 páginas, con fotos en color y en blanco y negro, con tapa del connotado pintor nacional, Mario Toral, será presentado por el escritor, poeta y antropólogo, Clemente Riedemann, académico de la Universidad de Los Lagos, campus Puerto Montt.

"Perfiles Culturales" comprende 12 biografías de personajes relevantes en el desarrollo artístico de la provincia, los hechos culturales relacionados con ellos y los grupos humanos que han sido participes en los mismos.

15 MESES DE TRABAJO

Para la autora, Albertina Marambio, significó un trabajo de 15 meses, utilizando una metodología de entrevistas personales y revisión de documentos, con la técnica de biografías, en un ensayo que contó en su elaboración con el patrocinio de la División de Cultura del Ministerio de Educación y la Corporación Cultural Grupo Arte de Osorno, y con la colaboración de la Universidad de Los Lagos.

Se trata de un libro que constituye una muestra significativa del desarrollo artístico-cultural de la provincia y una forma

de preservar este patrimonio para el conocimiento de las presentes y futuras generaciones.

13 CAPITULOS

En sus 13 capítulos se transcriben las biografías de Orlando Torrijos, Luisa Galaz, José Fuentes, María Elena Scheuch, Carmen Aguilera, Delia Domínguez, Sergio Montecino, Osvaldo Thiers, Jorge Zepeda, Flora Inostroza, Gonzalo Burgos y Winfredo van den Berg, más los hechos culturales relevantes.

Al acto de presentación de "Perfiles Culturales" de hoy, a las 19.30 horas, la Corporación Cultural Grupo Arte y su autora Albertina Marambio, han invitado a participar a la comunidad osornina.

El libro, desde ya, se puede solicitar al teléfono 351661 de Purránque o bien adquirirlo en librerías de la ciudad.

Clemente Riedemann señala en el prólogo que "desde una perspectiva histórica, el libro, junto con comunicar un pensamiento íntimo de los artistas viviendo sus situaciones biográficas particulares, sus peculiares cosmovisiones del Chile de mediados de siglo y el modo de relacionarse con sus respectivas disciplinas y quehaceres, nos proporciona una riquísima información indirecta —a veces útil— de la sociedad osornina en los años previos al cataclismo de los años 60".



Albertina Marambio, autora de "Perfiles Culturales".

Con "Perfiles culturales" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con "Perfiles culturales" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)